

mercado financiero

Macro Empresas Finanzas Energía Construcción Motor Transportes Legal Laboral Fiscal Bolsa **Mercado**

Las empresas de alquiler de vehículos elevan un 4,3% su facturación



Publicado 11/06/2015 15:54:36 CET

MADRID, 11 Jun. (EUROPA PRESS) -

Las empresas de alquiler de vehículos facturaron 1.356 millones de euros durante el pasado ejercicio, un 4,3% más que un año antes, según indica la Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos con y sin Conductor (Feneval) con motivo de su Asamblea Anual.

Las estimaciones difundidas por Feneval prevén una subida de un 5% para 2015, con 1.425 millones de facturación, y cifran en 197.000 las compras de vehículos para este año, lo que representaría un incremento del 12% y una cuota del 17%.

El presidente de Feneval, Miguel Ángel Saavedra, informó además a los asociados acerca de los trabajos en marcha con el fin de concretar las medidas pendientes que contribuyan a luchar contra el tráfico ilícito de vehículos, uno de los problemas más habituales del sector.

En este sentido, se felicitó de haber logrado que exista un intercambio de información entre los organismos responsables de tráfico en los países europeos que sirve para alertar automáticamente de los intentos de matriculación de vehículos sustraídos en otro país, indica la asociación en una nota.

